



Eis aqui agora o tempo aceitável

“La primavera no es más que una
palabra tuya, y la luna, un recuerdo
que has dejado prendido en las zarzas del éter”

-Alfonso Cortés

Yo me quemé en el fuego de Marte,
Atraído por la lejanía de Plutón,
Y hoy que ya no puedo olvidarte,
Temo por la vida de mi ilusión.

Te siento en mi interior,
Mis latidos niegan tu ausencia,
Mientras el tiempo calla su crimen,
Y mis lágrimas te buscan
Recorriendo laberintos sobre mi rostro.

Vos sos mi paraíso perdido,
Y yo soy un mortal sin redención,
Que no teme muerte sino olvido,
Porque aún es tuyo su corazón.

Como puede tu cuerpo contener la belleza de todas las flores?
Y tus labios la llave de un nuevo universo?
Cortés era un loco con razón,
Que te vio pasar una vez, por su Ventana....

Dame dos horas de tu tiempo y haremos un poema
Sentate por favor, necesito escucharte,
Vos hablas y dejas una estela de verdad sobre las cosas
Yo quedaré perplejo, y respiraré hondo.

Hablemos por favor,
Como para preguntar cosas indiscretas
O privadas o ocultas
O prohibidas, o olvidadas.

-Hablemos en clave morse!

-Yo no sé, vos sabes?

-Mmm, que importa verdad?

Escribamos una carta al Azar,
Con las cosas *aburridas* de nosotros dos.

Vamos, vestidos como banda de rock,
A asaltar el amor de las manos del universo,
Dicen que la violencia arrebató cielos....

